

FORTALECE MANOLO MINERÍA

Se reúne con el Presidente de la Cámara Minera de México, Pedro Rivero González; refrenda apoyo a proyectos mineros como motor económico de las regiones Centro, Norte y Carbonífera

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Al mantener un encuentro de trabajo con el presidente de la Cámara Minera de México, Pedro Rivero González, el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas,



destacó que su administración potenciará el desarrollo del sector minero en Coahuila, con especial énfasis en la actividad carbonífera, al considerarla una

rama económica estratégica para el crecimiento del estado, particularmente en la Región Carbonífera.

Subrayó que, a través del trabajo coordinado

con la Cámara Minera de México (CAMIMEX) y productores del sector, se fortalecerán los proyectos mineros existentes y se impulsarán nuevas oportu-

nidades de desarrollo, aprovechando que este año la industria ha registrado buenos resultados y condiciones favorables en la entidad.

LA VOZ DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 23 de Enero de 2024

Año XXXVIII No. 14.093
Sabinas, Coahuila

Llegan Paleontólogos de UNAM a Múzquiz



Rompe Trump con la OMS

La retirada de EU implica un fuerte impacto financiero para la Organización Mundial de la Salud.



Gracias a mexicanos, EU es lo que es, afirma CSP

Y los calificó como "héroes y heroínas de la patria", durante un acto en este municipio.

Nación

Para explorar riqueza fósil única en el país; informó el ingeniero Héctor Porras Múzquiz

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Un grupo de paleontólogos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) arribó al municipio de Múzquiz con el objetivo de visitar

diversas zonas donde se han realizado importantes descubrimientos de fósiles que datan de hace más de 70 millones de años.

Esta visita refuerza el



periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

LOCAL / PÁG. 7

Se reúne gobernador con la Secretaría de Energía

Con la finalidad de darle seguimiento a los proyectos que en la materia se tienen para Coahuila.



LOCAL / PÁG. 7

Y tirá su voto desde su propio dispositivo, con plena privacidad y autonomía.

Mientras que el periodo para votar de manera anticipada con boleta física en es del 18 al 24 de mayo; esta modalidad podrá ser observada por representantes de partidos y personas observadoras electorales.

Asimismo, explicó que, además de quienes hayan tramitado su credencial de

elector conforme a lo dispuesto en el Artículo 141 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales del 2018 a la fecha, también podrán hacer la solicitud de Voto Anticipado.

LOCAL / PÁG. 2



Activan refugios ante frente frío

Con acciones anticipadas y coordinación interinstitucional, autoridades municipales implementaron medidas de atención y resguardo para enfrentar las bajas temperaturas.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- Como parte de una estrategia anticipada de prevención y protección a la población, el Gobierno Municipal de San Juan de Sabinas, encabezado por el alcalde Óscar Ríos Ramírez, activó acciones preventivas ante el descenso de temperaturas

previsto para los próximos días. Previo al ingreso del frente frío, el municipio habilitó refugios temporales que cuentan con las condiciones necesarias para brindar resguardo seguro, alimentación caliente, bebidas, atención médica básica y acompañamiento humano, priorizando a personas adultas mayores y población en situación vulnerable.

LOCAL / PÁG. 2

Permitirá el INE votar desde casa

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El Vocal de Organización Electoral en Coahuila, Uriel de Jesús López Castillo, dio a conocer que la modalidad de votación por Internet, estará disponible del 24 al 30 de mayo de 2026; durante ese periodo, personal del INE acudirá a los domicilios de quienes eligieron votar por de esta manera para verificar su identidad y entregarles, en sobre cerrado, sus claves de acceso al sistema.

De igual manera, destacó que cada ciudadano emi-

SALTILLO, COAH.- La Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Coahuila hace un exhorto a las personas que, por problemas físicos no podían ir a un Módulo del INE a tramitar su Credencial para Votar, pero que pidieron el servicio en su domicilio, ahora también podrán votar, de forma anticipada, desde el domicilio en el que estén.

El Vocal de Organización Electoral en Coahuila, Uriel de Jesús López Castillo, dio a conocer que la modalidad de votación por Internet, estará disponible del 24 al 30 de mayo de 2026; durante ese periodo, personal del INE acudirá a los domicilios de quienes eligieron votar por de esta manera para verificar su identidad y entregarles, en sobre cerrado, sus claves de acceso al sistema.

De igual manera, destacó que cada ciudadano emi-

elector conforme a lo dispuesto en el Artículo 141 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales del 2018 a la fecha, también podrán hacer la solicitud de Voto Anticipado.

LOCAL / PÁG. 2

previsto para los próximos días. Previo al ingreso del frente frío, el municipio habilitó refugios temporales que cuentan con las condiciones necesarias para brindar resguardo seguro, alimentación caliente, bebidas, atención médica básica y acompañamiento humano, priorizando a personas adultas mayores y población en situación vulnerable.

LOCAL / PÁG. 2